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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年6⽉月30⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴ゲスト  
釼持  万紀⼦子さん（⼩小⽥田原城北北RAC会⻑⾧長）…6⽉月21⽇日の当クラブ
の納会にたくさんのロータリアンの⽅方（11名）のご参加を頂き
まして誠にありがとうございました。7年年お世話になったロー
ターアクトも今⽉月で卒業になります。たくさんの貴重な経験や
たくさんの⼈人たちに知りあうことができたのはロータリアンの
皆様のご⽀支援とご指導と深い愛情があったからだと感謝の気持
ちで⼀一杯です。本当にありがとうございます  
✴結婚記念念⽇日  
須藤  公司さん…①結婚記念念⽇日のお祝いありがとうございます。
24回⽬目だっけな？②先⽇日のゴルフコンペでは、多くの参加⼤大変
ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。  
✴その他  
菊地   義雄さん…第1回ゴルフ同好会のコンペ、4組で楽しく1⽇日
を過ごさせていただきました。ご協⼒力力ありがとうございます。  
守屋 　 善男・⼩小嶋 　 章司さん…6⽉月21⽇日、⼩小⽥田原総合ビジネス
⾼高校（旧 　城東⾼高校）の同窓会総会が⾏行行われOBの河野さん、菊
地さん⼤大変ご協⼒力力ありがとうございました。本⽇日⾦金金森校⻑⾧長の卓
話よろしくお願い致します。  
中村 　 維孝さん…久しぶりのロータリーゴルフ楽しかったで
す。夫婦で参加させてもらいましたが、菊地（師匠）と杉崎さ
んには⼤大変お世話になりました。  
杉崎 　 勝成さん…21⽇日に⾏行行われた当クラブゴルフコンペ、あい
にくの⾬雨でしたが、成績はともかく楽しく出来ました。中村さ
ん、⽊木村さん奥さんに宜しくお伝えください。  
久保⽥田 　 知⼦子さん…久々のゴルフ同好会、楽しませていただき
ました。準優勝でした。須藤さん、⼀一⼨寸⽊木さん、⽯石坂さん、仲
さんご苦労様でした。  
⼩小川 　和夫さん…6⽉月決算で在庫が全て売れましたので少々。  
阿久津 　馨さん…21⽇日のゴルフコンペすごく楽しかったので。  
杉本 　 博愛さん…ゴルフ同好会のゴルフコンペで何故だかわか
らないで優勝しました。妻も⼀一緒に参加し、ブービーをいただ
きました。でも何よりうれしかったのはドラコン賞をいただい
た事です。幹事をしてくれた須藤さん、⼀一⼨寸⽊木さん、仲さんあ
りがとうございました。  
⼀一⼨寸⽊木 　 芳⾏行行さん…先⽇日、ゴルフコンペご参加頂きました⽅方あ
りがとうございました。次回、9⽉月のコンペも企画致しますの
で、是⾮非多くの⽅方の参加をお願いします。個⼈人的には練習しな
きゃ・・・。  
岩橋 　 武⼦子さん…⼀一⾝身上の都合により退会する事となりまし
た。⼤大変皆様には良良くしていただき有難うございました。再度度
⼊入会させていただけるような機会がございましたら、どうぞよ
ろしくお願い致します。

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

7⽉月7⽇日（⽕火）年年初例例会 　報徳⼆二宮神社  報徳会館 　    
 　 　 　 　 　 　受付 　 　 　 　 　14：30〜～15：00  
 　 　 　 　 　 　例例会 　 　 　 　 　15：00〜～15：30  
 　 　 　 　 　 　会計報告 　 　 　15：30〜～16：00 　  
 　 　 　 　 　 　クラブ協議会 　16：00〜～18：00  
 　 　 　 　 　 　懇親会 　 　 　 　18：00〜～20：00  
 　 　 　  
7⽉月14⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  卓話：諏訪間亮亮くんによる帰国報告

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

杉本 　博愛委員

ニコニコ箱 累計 目標

6月23日分 33,000 1,251,615 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13：00 卓話：クラブ協議会 　 　

13：30 閉会点鐘：齋藤  永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年6⽉月23  ⽇日（晴れ） 　第1893回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年7⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　河⿅鹿鹿荘  15:30 　  
 　 　 　 　  年年初例例会  

‣2⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　だるま料料理理店  17:00  
                          総会･クラブ協議会  

‣3⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
                      ｢卓話：クラブ協議会①／会⻑⾧長・委員⻑⾧長  
 　 　 　 　 　 　 　  決算報告・予算提案｣  

‣3⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　わかふじ  16:00  
 　 　 　 　  年年初例例会  

‣6⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　  
‣7⽇日(⽕火)  箱根 　  
‣8⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  

‣9⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30    
                        ｢卓話:井島誠⾏行行会員/地区奉仕プロジェクト  
 　 　 　 　 　 　 　委員会報告と箱根地震⾵風評被害について」    

‣10⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
                      ｢卓話：会員による卓話｣  

‣10⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:スリランカ  プレーマチャンドラ・チンタカ⽒氏  
                                    （東京理理科⼤大学教授）」                

‣13⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　  
‣14⽇日(⽕火)  箱根 　  
‣15⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  

‣16⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30    
                        ｢卓話:かながわ2780ロータリーEクラブ幹事  
 　 　 　 　 　 　 　松嶋乃梨梨⼦子様/Eクラブについて」    

‣17⽇日(⾦金金)  湯河原 　特別休会  
                    

‣17⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～  12:30  
 　 　 　 　    ｢卓話：城北北RC⾦金金⼭山⼀一美会員  /  My  ROTARY」              

■MEMO

本日の例会：通常例会（第1894回）

❖ ゲスト
釼持 　万紀⼦子さん（⼩小⽥田原城北北RAC会⻑⾧長）
❖ 結婚記念念⽇日
須藤 　公司さん（6⽉月29⽇日）

http://www.odawarajhrc.jp
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例例会報告：2015年年6⽉月23  ⽇日（晴れ） 　第1893  回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年6⽉月23⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】10名  
 　 　⽯石崎 　孝、太⽥田 　忠、⽯石内  正彦、露露⽊木  清勝、  
 　 　⽊木村  啓滋、上⽥田  博和、⼤大川 　裕、志澤  昌彦、  
 　 　仲 　徳⼦子、⼤大野  英明  
【今回MU】3名  
 　 　⽯石崎 　孝（6/12 　湯河原RC）  
 　 　太⽥田 　忠（6/21 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
 　 　仲 　徳⼦子（6/15 　⼩小⽥田原RC)  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】1名増加  
 　 　露露⽊木  清勝（6/21 　⼩小⽥田原城北北RAC）

⼩小川 　和夫  委員⻑⾧長  
❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長 　  
皆さんこんにちは、今⽇日を含めて後2回
の定例例会になりました。今⽇日は何の⽇日
かご存知ですか。70年年前20万⼈人余りの
尊い命や⽂文化遺産を奪った沖縄戦の終
結の⽇日が6⽉月23⽇日です。その⽇日を「慰霊
の⽇日」と⾔言います。今⽇日テレビで⾔言っ
ておりましたが、沖縄の⼈人は4⼈人に1⼈人
の割合で犠牲者になっております。私

たちは⼆二度度と悲惨な戦争をおこしてはならないと感じま
した。経済⾯面では、⽇日経平均が15年年2ケ⽉月ぶりに⾼高値更更
新したそうです。スポーツ⾯面では⾯面⽩白いニュースがあり
ました。U21の国際⼤大会が開催されていて、先⽇日のイン
グランドとスエーデンの試合でイングランドは会場の⼊入
り⼝口から174ｍはなれたホテルからバスで移動したと⾔言
うニュースが流流れました。たった174ｍをバスで移動す
るとは、お⾦金金をかけすぎだと思いますが、FIFAの規定で
選⼿手はバス移動が義務づけられているそうです。確かに
イングランドとなるとスター選⼿手が何⼈人もいますので、
なにかあったら⼤大変だと思いますが、歩いてすぐたどり
着く距離離、お⾦金金をかけて174ｍのバス移動、皆さんはど
う思いますか？  
本⽇日は⼩小⽥田原総合ビジネス⾼高等学校の校⻑⾧長・⾦金金森先⽣生か
ら卓話をいただきますが、私どもがロシアに諏訪間君を
送り出している相⼿手側の交換留留学⽣生を受け⼊入れしていた
だいてた学校ですので苦労話等お聞き出来るものと思い
ますので、よろしくお願いいたしまして本⽇日の挨拶に代
えさせていただきます。本⽇日もよろしくお願いいたしま
す。  

⼤大川  久弥 　幹事  
1)今年年度度の出席率率率を集計する関係で、7
⽉月にメーキャップされる⽅方は事前にお知
らせ下さいます様お願い致します。特に
現在まで100％の⽅方は、皆出席がかかっ
ていますので宜しくお願い致します。  
2)本⽇日の持ち回り理理事会に於きまして、
6⽉月30⽇日付での⽯石内会員と岩橋会員の退
会が承認されました。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

6⽉月23⽇日 48(45) 35 3 84.44%

6⽉月16⽇日 48(44) 36 1 84.09%

6⽉月9⽇日 48(44) 39 1 93.18%

❖幹事報告

❖委員会報告
ローターアクトクラブ・釼持会⻑⾧長  

6/21の納会にはたくさんの皆さまにご
参加いただき、ありがとうございまし
た。40⼈人ほどの出席者のうち1/4はロー
タリアンの⽅方々で、今年年度度で⼀一番多い出
席者となりました。⼀一年年前会⻑⾧長に就き、
たくさんのご理理解をいただきやってまい
りました。「会員を増やしたい」「第9
グループのインターアクトと交流流をした
い」が⽬目標で、会員は8名から4名増やす

ことができました。倍増を⽬目指していましたがそこまで
は及ばず、これからも増強は続けていくつもりです。そ
して私は7年年間お世話になったローターアクトを卒業する
ことになりました。度度々ロータリークラブの例例会に参加
する機会があり憧れの気持ちが強いので、時期をみて⼊入
会を考えたいと思います。ロータリアンの皆さまからは
本当に刺刺激を受け、貴重な経験をさせてもらいました。
これからもよろしくお願いいたします。  

ゴルフ同好会・須藤会員  
6/21（⽇日）ゴルフコンペを開催いたしました。多くの⽅方
に参加していただき、⾬雨は降降りましたが無事に終了了する
ことができました。次回は9⽉月を予定しています。

「留留学⽣生受け⼊入れについて」  
神奈奈川県⽴立立⼩小⽥田原総合ビジネス⾼高等学校  

⾦金金森 　慶⼀一 　校⻑⾧長  

私は⼩小⽥田原総合ビジネス⾼高校・第三代校⻑⾧長
の⾦金金森と申します。今⽇日は留留学⽣生を受け⼊入
れたきっかけと、学校の紹介を少しお話し
させていただきたいと思います。  
私は厚⽊木商業に⻑⾧長く勤務していて、ソロプ
チミストさんと付き合いがありました。今
の厚⽊木市⻑⾧長の奥様とも⼀一緒に活動したこと
があります。そういうご縁があったので、

ロータリーからインターアクトの話があった時にも参加させ
てもらいました。今回たまたま留留学の話を聞いた時、学校と
して留留学⽣生の受け⼊入れは⾮非常に勉強になることだと思いまし
た。特にロシアからの⽣生徒ということで、普段我々はロシア
の状況をほとんど知らないので、⼦子どもたちは未知の世界と
触れ合うことになります。異異⽂文化理理解・異異⽂文化交流流という点
でも⼦子どもたちにとって貴重な経験になると思い受け⼊入れを
決めました。決定には職員会議を通さなくてはいけません。
反対があるかもという懸念念もありましたが、何とかなるよと
いう気楽な気持ちでOKさせていただきました。私は厚⽊木商
業で国際経済科というクラスを持っていた時、RCからブラ
ジルの⼥女女⼦子⽣生徒を受け⼊入れたことがあります。⾔言葉葉もままな
らない状態で、修学旅⾏行行でスキーに⾏行行って雪を初めて⾒見見た、
などという経験をしました。ですから、何とかなると思って
いました。職員会議でも「先⽣生⽅方が忙しい時は校⻑⾧長室に置い
ておけばいいから」と⾔言って決めたのです。有り難いことに
職員たちは協⼒力力的で、学年年もクラスもすんなり受け⼊入れてく
れて、特別な準備委員会を⽴立立ち上げたりもせずスムーズに始
められました。  
お配りした資料料は、受け⼊入れる学校側が事前に知りたいこと
が書かれています。今後のためもあり、情報をまとめてみま
した。今回のロシア留留学⽣生に関しては、当初10/1から3/31
までと聞いていて職員会議をそれで通しました。県にもその
申請を出しましたが、10⽉月になっても11⽉月になっても来な
くて、12⽉月に⼊入って突然「来週来ることになりました」と
いう連絡がありました。あわてて体制を整えたのですが、来
てみたら3⽉月までではなくて7⽉月いっぱいでビザを取ってき
てしまっている、と。年年度度替わりの4⽉月以降降も⾯面倒を⾒見見ても
らいたいと⾔言われて、もう⼀一度度職員会議にかけ直して県にも
延⻑⾧長申請を出しました。来る時期が予定より2〜～3ヶ⽉月遅れ
て、来てから帰る時期が2〜～3ヶ⽉月延びているということ
で、学校としては⼾戸惑ったところがありました。湯河原RC
のご配慮とご協⼒力力をいただいて学校側も何とかできました
が、その経験から今⽇日のレジュメを作ってみました。  
学校側が事前に知りたい情報はまず、留留学希望期間、国籍、
性別、年年齢です。年年齢でどの学年年に⼊入れるかが決まります。
そして本⼈人の⽒氏名・住所、学校名・住所、健康状況。持病の
ある⼦子どもも時にはいますので、学校側も把握しておきたい
情報です。また、職員に理理解を求めるために⼀一番重要なのは
やはり⾔言葉葉です。⽇日本語が話せるのか？英会話はできるの
か？という質問が職員会議で必ず出ます。私はボディーラン
ゲージでいいじゃないかと思うのですが。今回のロシアの⽣生
徒も⽇日本語は話せず、英語もデタラメでした。電⼦子辞書⽚片⼿手
に単語でやり取りしながら⼀一所懸命やっていました。⽇日本語
が話せなくても構いませんが、状況は知りたいと思います。  
受⼊入家庭に関して。今回の湯河原RCは事情があって1ヶ⽉月ご

❖卓話 ⼀一番困るのは本⼈人から報告されて事前の申告がなかったこと
です。具合の悪い時、万⼀一ケガなどしてしまった時にホーム
ステイ先へ連絡するのが学校側の責任ですので、受⼊入家庭の
所在だけは確実に知らせてもらいたいです。以前の厚⽊木では
4家庭へ3ヶ⽉月ローテーションで回ることになっていたの
で、事前に把握することができました。臨臨機応変でそれほど
堅苦しいことは⾔言いませんが、受⼊入家庭だけは事前に分かる
と助かります。  
学校側の対応はもちろん学校によって異異なります。⼩小⽥田原総
合ビジネスは今回初の受け⼊入れでしたが、担任と英語科教員
と私と、それぞれ過去に留留学⽣生を受け⼊入れた経験があったの
ですんなりできました。学校によってその辺りの事情も違い
ますし、⾃自習が多くなって図書室でポツンとさせてしまう
ケースも聞いたことがあります。本来、我々がアメリカに留留
学するとしたら英語はできて当たり前、できなかったら⾃自分
が悪いということで⾯面倒は⾒見見てくれません。その点⽇日本の学
校は丁寧で、受け⼊入れた⽣生徒に単位をあげたり、フリータイ
ムは空き時間の先⽣生が⽇日本語を教えたり、とやっている学校
が多いと思います。その辺の体制が整っている、受け⼊入れに
慣れている学校もあります。我々は初めてだったのでRCに
⾊色々ご迷惑をかけたのではないかと⼼心配しています。本⼈人が
コンピューターや数学の好きな⽣生徒だったので、情報処理理や
数学の授業は出席させていました。簿記や国語などはどうし
ようもないので、その時間は図書室で空いている先⽣生が⽇日本
語を教えました。校⻑⾧長室でも何度度か簡単な作⽂文や今⽇日の思い
出などを書かせていました。彼は残念念ながら7⽉月いっぱいま
でいられず、5⽉月の連休明けに⼤大学受験のため急遽帰ること
となりました。途中で終わった形になってしまいましたが、
初めての受け⼊入れを何とか対応できたと思います。絶対⽣生徒
たちの⼤大きな励みになることなので、これからも交換留留学制
度度をよろしくお願いします。  
最後に本校のPRを少し。⼩小⽥田原総合ビジネス⾼高校は2020年年
オリンピックの年年に100周年年を迎えます。⼤大正10年年⾜足柄実
科⾼高等⼥女女学校に始まり、⾮非常に複雑な歴史を辿って何とか
100周年年を迎えようとしています。これだけの変遷を持つ学
校も珍しいでしょう。商業⾼高校の特⾊色は“⼈人財”育成です。資
格取得や体験を通じて⾃自分の財産を蓄えるのが商業⾼高校の魅
⼒力力だと思います。現在チャレンジショップ“城湯屋（ジョウ
トウヤ）”という店を敷地内で営業しています。銀座通りで
10年年間やってきましたが、地元の⽅方と触れ合い、いざとい
う時の備えにもなるよう敷地内で営業していこうと決めまし
た。全国の⾼高校⽣生の開発商品や⽣生産物、地元の農産物を販売
しています。地元の町おこしも含めたオリジナル商品も開発
中です。地域の発展のために⼦子どもたちがアイデアを出し
合って貢献したいと頑張っていますので、ぜひ皆様もお⽴立立ち
寄りください。


